



# 保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

# たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・令和6年度の行政視察、総務常任委員会は6カ所の視察を敢行！
- ・朝霞市議会では初！行政視察報告会をライブ配信で実施しました。
- ・朝霞第二中学校保護者と教師の会、会長ラストイヤーの体育祭。
- ・高堀亮太郎議員にお誘いいただき、塩味醤油醸造を視察しました。
- ・あさか地区介護事業者協議会の総会にて祝辞を述べました。



## 令和6年度の行政視察、総務常任委員会は6カ所の視察を敢行！

○貧乏性な常任委員長。1分1秒を無駄にするまい！と6カ所の視察を敢行^^

例年2泊3日の行政視察、これまでには1日1カ所で計3カ所が定石でしたが、総務常任委員会は貧乏性の僕が常任委員長なので、せっかくの機会を無駄にするまい！と詰め込みまくり、1日2カ所で計6カ所の視察を敢行致しました^^

総務所管では、3月定例会で当初予算に対する修正動議を提出して議論したデジタル化推進をメインテーマに2カ所、そして防災が2カ所+非公式の有志参加で1カ所、シティープロモーション1カ所という多彩な視察行程でした。



令和6年5月8日  
仙台市役所前で記念撮影^^



○デジタル化推進の先進市である、仙台市と郡山市の全く違ったアプローチ。

仙台市のDX推進は、我々あさか未来が求め、国も力を入れている外部登用人材を活用するスタイルで、実際の外部登用デジタル推進専門官がご対応くださいました。中から横ぐしを通していく、デジタル推進の王道の取組です。

郡山市は本市と同じ考え方でDX推進に取組んでいますが、郡山市長の本気のリーダーシップが凄すぎて、本市との歴然とした差を目の当たりにしました。市職員の業務負担軽減と市民の利便性向上のため、学びを活かして参ります。

○危機管理分野の防災3カ所と、須賀川市シティプロモーションを学びました。

初日は塩竈市の津波防災センター、2日目福島市では広域防災拠点でもある道の駅ふくしま、そして3日目非公式の行程で組入れた東日本大震災・原子力災害伝承館を視察しました。いずれも防災意識向上への熱心な取組が特徴的でしたが、特に印象に残ったのは塩竈市における中学生の避難所設営体験でした。

シティプロモーションでは、須賀川市における特撮文化顕彰の取組を、本市の実状と照らして考察しました。貴重な学びを本市の未来につなげて参ります。



令和6年5月10日  
須賀川特撮アーカイブセンター

## 朝霞市議会では初！行政視察報告会をライブ配信で実施しました。

○ライブ配信の様子を是非ご覧ください！

行政視察の成果を報告会という形で発信すべく、会派の仲間と力を合わせ、臨場感あふれるライブ配信に初チャレンジしました^^

今回の視察報告会、MVPはあさか未来の元気印！西明（さやか）議員！QRコード▶から元気の良い報告を是非ご視聴ください^^



## たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所&amp;電話

## 朝霞第二中学校保護者と教師の会、会長ラストイヤーの体育祭。



令和6年5月18日  
会長あいさつ

○二女もいよいよ3年生。僕も会長としてはラストイヤーです。

昨年二中の体育祭は雨で順延しましたが、今回は快晴！素晴らしい天気に恵まれての**体育祭**となりました。会長挨拶では「2年5組〇〇〇のオジサンです」って自己紹介したら、後で甥っこが来賓テントまで挨拶に来てくれました。なんて良い子なの♡

3年生の全員リレーは、二女の1組が二女の前で先頭に躍り出て、足は決して速くない二女もギリギリ先頭を守り抜き、1組は最後まで先頭のままバトンが渡ってゴール！**全員リレーのバトン**のように、あさか未来の活動もしっかり未来につなげたいです^^



令和6年5月18日  
松井県議と西議員^^

## 高堀亮太郎議員にお誘いいただき、塩味醤油醸造を視察しました。



○同じく同僚の飯倉一樹議員とともに、初体験の連続でした。

同会派の大切な仲間である高堀亮太郎議員から、塩味醤油醸造の視察のお説明をいただき、大喜びで混ぜて貰いました。目的は**地産地消の取組**です。いきなり醸造所の中に入れていただきまして、醤油が出来上がるまでの工程について丁寧なご説明を拝聴しました。素敵な香りに囲まれての初体験^^



令和6年5月24日  
塩味醤油醸造の視察

地産地消を促進していくためには、道の駅や商店街活性化などの販路拡大拡充、そして何より消費者側の**意識変革**こそ肝要です。安価な外国産の原材料に頼ってきた背景を考えると、**物凄い円安と食料安全保障**の観点からも、国内の自給率向上が今まで以上に急務であることは論を待ちません。僕らの立場で出来ることやるべきことを、ともに考えていきます。



令和6年5月24日  
お土産も忘れずに

## あさか地区介護事業者協議会、総会での祝辞。



○なんだか落ち着く古巣の事業者団体です。

僕の古巣というか朝霞での原点というか、**20年前**に独立型ケアマネジャー事務所を立ち上げた当初から、介護保険事業者として一緒に活動してきた事業者団体です^^

久々の来賓祝辞では、僕が日頃どんな思いで議員活動に取り組んでいるか、市内事業者の皆様への**リスク**とともに伝えさせていただきました。そして乾杯！！乾杯

ここ1年くらいの久し振りな方々からは「痩せたね！」とお褒めのお言葉をいただきましたが、5年振りとか10年振りの超久々な方々からは「太った？」との**賛辞**wお招きください有難うございました(^^)v



令和6年5月25日  
あさか地区介護事業者協議会  
総会＆懇親会に参加

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士**ゆい生活法務事務所**を運営し、民事法務や企業法務を中心地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として**二小・二中**のPTAに参加。**東町内会**では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、**朝霞市商工会**理事、**自衛隊**協力会青年部会及び体育学校後援会、**自民党**朝霞支部の青年部**初代部長**等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。